Juli 2024 deutsch

Wag den Schritt!

Jesus sagte (zu Petrus): "Komm!" (Mt 14,29)

Kontakt:

Meinolf Wacker Kirchplatz 7

59174 Kamen

Mobil.: +49-172-5638432

Mail: meinolf.wacker@go4peace.eu Homepage

www.go4peace.eu

Liebe Freunde von go4peace,

Soll ich oder soll ich nicht? Wie oft finden wir uns in Augenblicken wieder ohne zu wissen, wie der Weg weiter gehen soll. Das Leben stellt uns immer neu vor Entscheidungen. Irgendetwas zieht uns positiv an. Wir wittern neue Lebensmöglichkeiten. Aber wir wissen nicht, ob's gelingen wird. Unser Bedürfnis nach Sicherheit lässt uns vorsichtig sein, hält uns oft zurück.

Auch Petrus fiel es nicht leicht, mit Ungewissheit umzugehen. Sollte er ganz auf Jesus setzen? Er fühlte sich wie in einem Schiff, von den Wellen hin und her geworfen. Wollte er jedoch über sich hinaus wachsen, musste er den Schritt aus seinen Sicherheiten heraus wagen. Jesus ermutigte ihn und rief: "Komm!" (Mt 14.29)

Ihr Heimatland konnte einer jungen Schülerin die Zukunftsmöglichkeiten nicht bieten, von denen sie träumte. So hatte sie sich schon früh entschlossen, nach dem Abitur in ein anderes Land zu gehen. Es war nicht leicht, ihre Familie zurückzulassen und sie fortan nur noch selten zu sehen. Dennoch wagte sie den Schritt im Vertrauen auf das Versprechen Jesu, uns nie allein zu lassen. Es folgten Monate und Jahre, in denen es nicht leicht für sie war. Oft fühlte sie sich allein. Aber sie behielt die Kraft, dran zu bleiben und ihren Weg zu gehen. Nachdem sie heute ihr Studium erfolgreich beendet und eine gute Arbeitsstelle gefunden hat, sagt sie: "Ich bin glücklich, dass ich den Schritt nach meinem Abi gewagt habe!"

Ist eine Entscheidung getroffen, bedeutet das nicht, das alles gut gehen wird. Doch wir dürfen auf die Erfahrung des Petrus vertrauen. Als er unterzugehen droht, zieht ihn eine rettende Hand ins Boot. Wag den Schritt!

für das go4peace-Team

Meinolf Wacker